

La primera jornada de los encierros y suelta de reses de las fiestas de Móstoles transcurre sin incidentes

Fecha de publicación: 13/09/2019 09:00

Descripción:



Los festejos taurinos de las Fiestas de Móstoles 2019 han arrancado esta mañana con el primero de los tres encierros y suelta de reses matinales previstos. En un recorrido rápido, sin superar los 2 minutos de duración, la jornada ha transcurrido sin heridos y sin incidentes. Al evento asistió la alcaldesa Noelia Posse, acompañada por concejales del equipo de Gobierno y de la Corporación municipal.

Los actos taurinos se completan esta tarde, a las 21:00 horas, con la cuarta edición del Festival de recortes que se celebrará en la Plaza de Toros del municipio.

Así mismo, para los días 14 y 15 se han programado los dos siguientes encierros, siempre a las 11:00 horas en su recorrido habitual. Por último, los interesados tendrán la oportunidad también de disfrutar de otro encierro, esta vez en la tarde del domingo 15, a las 20:00 horas.

Recomendaciones para los encierros:

1. Tanto los espectadores como los corredores deben obedecer las indicaciones de los servicios del orden.
2. Se debe permitir que los corredores puedan saltar al pasillo en todo momento.
3. Tanto el alcohol como otras sustancias estimulantes son factores que incrementan el peligro.
4. No está recomendado correr bajo los efectos del alcohol o las drogas.
5. No se puede recortar a las reses ni en la calle ni en la plaza.
6. La participación en el encierro es totalmente voluntaria y, por lo tanto, cada persona debe asumir el riesgo que esto supone, si bien, siempre se procurará ser prudente.
7. No se debe asomar el cuerpo por las talanqueras.

8. Los menores tienen prohibida tanto la participación en la carrera como saltar a la arena.

9. Para una mayor comodidad y seguridad es recomendable utilizar tanto ropa como calzado adecuado, evitando bolsos, mochilas o chanclas.

10. En caso de caída delante de la manada es aconsejable taparse la cabeza con las manos y nunca levantarse.

11. El toro es un elemento fundamental de la fiesta. El buen aficionado le tiene un gran respeto, por tanto, demostraremos que somos buenos aficionados y no aprovecharemos la ocasión para hacer daño al animal.